

Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Mombach am  
24.01.2019

hier: Punkt 14      Änderungen im Nahverkehrsplan

*Der Ortsbeirat begrüßt, dass eine Vielzahl seiner Anregungen eingearbeitet wurde.*

*Zu kritisieren ist aber nach wie vor, dass in der Zeit von 18-21h die Taktzeiten der L 60 und 62 besser abgestimmt aufeinander werden müssen und nicht die beiden Linien in nahen Zeitabständen fahren und dadurch ein großer „Leerraum“ entsteht.*

*Außerdem stellt der Verlust einer direkten Verbindung von Mombach in Richtung Universität/SWR/BBS einen großen Attraktivitätsverlust dar. Es wird gebeten, dies nochmals im Sinne einer Lösung zu überprüfen.*

Es wird wie folgt Stellung genommen:

Mit der konkreten/detaillierten Fahrplanerstellung wird im März 2019 begonnen. Sowohl die Linie 60 als auch die Linie 62 haben in ihren Linienverläufen diverse andere Zwangspunkte. Bei der Fahrplanerstellung ist u.a. die Koordination mit weiteren Linien (Anschlussbeziehungen, Abstimmung der Taktverkehre etc.) zu berücksichtigen. Die Verwaltung bittet dies zu berücksichtigen. Die MVG nimmt das Anliegen selbstverständlich auf und prüft wohlwollend die Umsetzbarkeit im Gesamtfahrplangefüge. Da die Fahrplangestaltung noch nicht abgeschlossen ist, kann zu diesem Zeitpunkt diesbezüglich noch keine Zusage gegeben werden.

Zum Punkt „Verlust der Direktanbindung Richtung SWR/Universität“ verweist die Verwaltung auf die Beantwortung des Antrags 1398/2018 (hier: Geplantes Busliniennetz) zur inhaltlich gleichlautenden Anfrage der FDP-Fraktion. Bereits im Anschluss wurde das Anliegen in den weiterführenden Konzeptionen vonseiten der MVG geprüft. Im Ergebnis ist festzuhalten, dass das Konzept in diesem Punkt aufgrund der Gesamtkonzeption nicht geändert wurde. Dieses Ergebnis wurde durch die Verkehrsverwaltung bereits während der Bearbeitungsphase zum Nahverkehrsplan und somit vor der Beschlussfassung durch den Stadtrat am 13.02.2019 offen kommuniziert und diskutiert.

Mainz, 27.3.19



Katrin Eder  
Beigeordnete



Landeshauptstadt  
Mainz

Hauptamt  
im Auftrag

